

CAMINO

Seul en scène musical de Yann Béréhouc

Folk musique, impressionnisme et univers sonores
« Un univers musical qui nous transporte ailleurs »



Découvrez "Camino", le seul en scène musical de Yann Béréhouc, un concert intimiste et délicat qui vous transporte au cœur d'un voyage sensoriel. À travers un subtil entrelacement des timbres de ses instruments, il tisse des paysages sonores évocateurs qui invitent l'auditeur à explorer les méandres de l'imaginaire. Inspirée par ses voyages en Amérique latine, sa musique résonne avec des émotions profondes et des récits enchanteurs. Laissez-vous emporter par cette expérience unique, où chaque note est une invitation à la rêverie.

Yann Béréhouc

<https://www.yannberehouc-charango.com>

Avec une passion pour la musique depuis son plus jeune âge, Yann Béréhouc a poursuivi ses études en musique au CIM et à l'Ecole Normale de Musique de Paris.

Grâce à son talent et à son travail acharné, il a obtenu de nombreuses bourses et stages qui lui ont permis de collaborer avec de nombreux ensembles..

En plus de composer de la musique pour l'image et les spectacles événementiels, Yann est également un formateur et un accompagnateur de projets de pratiques artistiques.

Il a participé à de nombreux événements nationaux tels que les Techniscènes de la Cathédrale de Reims et les "Habits de Lumière" d'Epernay.

Yann a également contribué à l'inauguration du Cirque et du Manège de Reims, démontrant ainsi son engagement envers la communauté artistique locale.

Son talent et sa passion pour la musique sont évidents dans tout ce qu'il fait, et il est un véritable atout pour la scène musicale française.

Soliste, il joue régulièrement en France et à l'étranger comme au prestigieux Centre Culturel Kirchner de Buenos Aires en Argentine.

Cordes / sons programmés/textes / lumières...

Spectacle : tout public / Durée du spectacle : 60 minutes / Sur scène : 1 personne

CONTACT SCÈNE & PRODUCTION / MICRO.PROD FRANCE

WHATSAPP +33 6 70 60 65 51

MAIL. micro.prod@orange.fr